

# みどりぐみだより

2021.5.28(金) NO.1

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。新年度がスタートして2ヶ月。仲間意識が更に深まり、集団あそびが今まで以上に増えてきました。コロナ禍で制限されることも増えていますが、今しかできない体験を沢山していけたらと思っています！

## 集団あそび

- ・新聞ジャンケンゲーム
- ・ジャンプでジャンケンゲーム
- ・ダブル
- ・ストロー倒し
- ・新聞合戦
- ・パネルめくりゲーム
- ・だるまさんがころんだ 等…



## \*4・5がつの行事\*

<万葉公園 こいのぼり見学 4/28> <子どもの日お祝いの会 4/30>



バスに乗って万葉公園にこいのぼりを見に行きました！沢山のこいのぼりに、大興奮の子どもたち！なんだか一緒に空を泳いでいるかのように、気持ちよさそうな表情も見られましたよ。子どもの日お祝いの会では、子どもの日の由来やなぜこいのぼりを飾るのか、お話を聞き、会后には柏餅を頂きました！



<花まつりの会 5/7>



お釈迦様の誕生日のお祝いをしました。歌を歌ったり、お釈迦様のお像に甘茶をかけたり、会が終わった後には、甘茶も頂きました。沢山のお花をありがとうございました。

<ファミリープレゼント 5/21>

コロナウイルス感染が拡大し、残念ながらファミリー遠足は中止になりましたが、家族みんなが笑顔になれるように！と願いを込めて、プレゼントを作りました。大好きな絵の具でにじみ絵をした後には、「絵の具洗ってあげる！」と全員が率先してきれいに洗ってくれましたよ！先生も笑顔にしてくれた子どもたちでした♡



## めだかのお世話

昨年度のあかぐみさんから引き継ぎ、みどりぐみさんがめだかのお世話をすることになりました。そのことを伝えると「え！あかぐみさんじゃなくてみどりぐみさん！？」と、ビックリしていましたが、任されたことが嬉しかったようで、今ではめだかのお父さんお母さんになってお世話する！とはりきっています☆ お世話をする中でのエピソードを紹介します！



- ①あかぐみさんが卒園してから、1度も洗っていなかった水槽。めだかさんの姿もはっきり見えず…。まずはきれいにしよう！とみんなで家をピカピカにしました☆
  - ②それから1週間後…なんとめだかさんのお腹に卵が！！すぐに別の水槽に移し、藻をみんなで取りに行き、ジーっと観察していると…なんと！子どもたちの目の前で藻に卵をつけてくれたんです!!突然のことでみんな目を丸くして驚いていました。
  - ③毎日当番さんがえさをあげ、たまごのチェック！
- そして2週間後、ついに待望の赤ちゃんが☆あかぐみさんやさいももぐみさんにも知らせ、大喜びで抱き合ったり、ハイタッチする子どもたち。17日のふみかちゃんの誕生日には、更にたくさんのめだかの赤ちゃんも生まれ、今では本当のお母さんお父さんのように、「大丈夫？ちゃんにご飯食べてる？」「ごはん食べる時のどにつまらないようにね！」と心配する姿もみられていますよ！
- 次回につづく…